

La Teja

# Se va el terror de las saprissistas

Deporte · Fútbol

7 enero 2022 Franklin Arroyo franklin.arroyo@lateja.cr



**María Paula Salas veía la morada y ya estaba celebrando.**

María Paula Salas, delantera que le metió siete goles a Saprissa en las finales del torneo pasado, dejó Alajuelense para jugar en Europa.

La Liga anunció ayer la salida de

la goleadora, de 19 años, en Facebook, aunque no detalló el nombre del equipo.

“Te deseamos el mayor de los éxitos y esperamos volver a contar con vos y tus goles en el futuro. Leona de corazón”, puso la Liga.

María Paula metió tres goles en el partido de vuelta de la final en el Morera Soto (3 - 1) y cuatro pepinos en la final de la Supercopa en el Ricardo Saprissa, que terminó con una paliza de 5-1.

La futbolista se despidió del equipo y su afición con un mensaje en redes.

“Después de un periodo de crecimiento personal, deportivo y profesional con Liga Deportiva Alajuelense, quisiera agradecer profundamente y ante todo a mis compañeras, cuerpo técnico y administrativo, por haber sido una segunda familia en estos dos años. Pero sobre todo agradezco a la gran afición manuda que nunca nos abandonó.

“Es momento de emprender una nueva etapa donde espero poder crecer más como persona y deportista profesional”, escribió la goleadora.

 Escribe un comentario



Ver página



Compartir



Guardar



Más



A favor



En contra